

8月 わくわく 学習だより

令和4年度
鬼塚小学校
学習支援部



今年は3年ぶりに行動制限のない夏休みでした。新型コロナウイルス感染予防を図りながら、事故や事件に巻き込まれることなく、大きな病気やけがもなく長い休みを終えることができたのも、お家の皆様のおかげです。安心・安全な毎日の生活をありがとうございました。

さて、この夏休み、心に残る思い出はできたでしょうか？「これがんばった！」「最後までやり遂げた！」と言えることが1つあるといいですね。そんな思い出を胸に、今日から学校生活の再スタートです。夏休みモードから学校モードへ、体も心も切り替えて、早めに生活のリズムを整えたいものです。



夏休みの宿題の丸つけや見守り等 ありがとうございました。

夏休みの宿題をお家の方に見て頂くことが、お子さんの励みになったことと思います。夏休みに学習（1学期の復習）したことは、2学期からの学びにつながります。お忙しい中、お子さんの学習にお付き合いいただき、本当にありがとうございました。

☆前号の学習だよりで紹介していました『数あそび』『ことば遊び』は、楽しんでいただけましたか？

これからも
よろしくお願ひします。



子ども達が『学ぶ楽しさ』を
たくさん味わうことができ
るようがんばります。



2学期にむけて筆箱の中身は大丈夫？



授業中の子供たちを見ていると、文房具が学習への集中を妨げていることが意外と多いです。手に取って眺めたり、消しゴムの匂いをかいだり、文房具を使って手遊びが始まったり…。キャラクターものや、かわいいもの、格好良いものを子供たちは欲しがります。でも、文房具はシンプルなものが一番です。わざわざ買い替える必要はありませんが、お子さんができるだけ集中して学習に取り組めるように、今後はシンプルな文房具を買ってあげてください。